

## ENTORNO

# La licitación de instalaciones deportivas se hunde un 30% en 2020, con 150 millones menos

La caída en las inversiones de las administraciones en 2020 es la segunda consecutiva, después de que en 2019 ya se contrajera un 20,5%. Diciembre encadenó su quinto descenso consecutivo.

Palco23  
4 feb 2021 - 12:10



Desplome anual en la inversión de las administraciones públicas españolas en la construcción y rehabilitación de instalaciones deportivas en el año de la pandemia. En 2020, la licitación de obras de equipamientos deportivos ascendió a 370,7 millones de euros en el conjunto de España, lo que supone un recorte del 30,4% en relación al ejercicio anterior. Es, además, la segunda caída anual consecutiva, después de que en 2019 el desembolso de las administraciones públicas españolas se contrajera un 20,5%.

Según datos de la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan), las administraciones licitaron en 2020 proyectos para la

construcción, rehabilitación y mantenimiento de instalaciones deportivas por un valor de 150,9 millones de euros menos que en el año anterior. Respecto al año récord de 2018, la caída llega a 285 millones menos, con un descenso del 43,5%.

El descenso registrado en el sector del deporte en 2020 supera al registrado en el conjunto de licitaciones de las administraciones pública españolas, que redujeron su inversión en todo tipo de obras un 22,9% en comparación con el ejercicio precedente, con cerca de 4.000 millones menos de inversión, hasta 14.114,5 millones de euros.

Además, los datos mensuales de licitación de obras para instalaciones deportivas alejan la idea de una recuperación de la actividad en los últimos meses del año, cuando la situación sanitaria relajó las restricciones a la actividad económica. Por el contrario, estas licitaciones registraron en diciembre el quinto descenso interanual consecutivo, con una caída del 9,5% en relación al mismo mes de 2020. En noviembre la licitación de instalaciones deportivas había caído un 6,8%; en octubre, un 7,4%; en septiembre, un 21,4%, y en agosto, un 69,2%.

## La caída de las licitaciones castigó particularmente a la rehabilitación, con una bajada del 38,4%

A lo largo del año los únicos meses en positivo fueron junio y julio, con subidas interanuales en el importe licitado por parte de las administraciones en equipamientos deportivos del 138% y del 76,3%, respectivamente. Los peores meses fueron marzo y abril, con descensos interanuales del 70,1% y del 92,8%.

Obra nueva y rehabilitación, a la baja

Los datos de Seopan muestran como tanto la obra nueva como la rehabilitación de equipamientos deportivos sufrieron en 2020 un descenso del esfuerzo de las administraciones españolas. El peor resultado correspondió, no obstante, al capítulo de rehabilitación y mantenimiento, con una caída del 38,4%, hasta 166,3 millones de euros, el 44,9% del total.

Las nuevas instalaciones se llevaron inversiones por 204,4 millones de euros, el 55,1% del total de las licitaciones en equipamiento deportivo, con un descenso respecto a 2019 del 18.7%.